Montée vers le soleil dans la région du Napf





Willisau	0 h 00 min	■ ※ № 第	B	•
Mörisegg	1 h 20 min	1:20	4	importar
Ausserlindenegg	1 h 45 min	0:25	()	4 h 10 mi
Unterskapf	2 h 35 min	0:50	\leftrightarrow	13,1 k
St. Joder	3 h 10 min	0:35	7	795
Menzberg	4 h 10 min	1:00 📶 🔀 🖳	Я	335
			苗	mai - octobi
			W	234T Willisa
			(i)	Convient aux famille







Montée vers le soleil dans la région du Napf



À travers la Comté

Cet itinéraire est idéal pour les randonneurs qui ont besoin de prendre des forces avant le départ: la charmante petite ville de Willisau et les nombreux cafés situés dans sa vieille ville invitent à faire une première pause-collation. Ensuite, départ pour une belle randonnée de quatre heures à travers la région du Napf, dans le canton de Lucerne. Une fois le château dépassé, le chemin continue dans la nature, montant et descendant à travers des prairies fleuries où paissent des vaches et longeant des fermes imposantes. La randonnée conduit les marcheurs à travers un charmant pavsage vallonné auguel la Comté de J.R.R. Tolkien dans «Le Seigneur des anneaux» fait honneur. On s'attend presque à voir un hobbit aux pieds nus ou le magicien Gandalf sur sa charrette au détour d'un chemin. Mais en réalité, l'agriculture pratiquée ici est moderne. Le chemin mène le long de prés fraîchement fauchés, de ruches et de nombreuses exploitations bio. Le terrain est facile: souvent, le chemin traverse des champs et des prés ou monte et redescend sur d'agréables chemins goudronnés.

Le spectaculaire point d'arrivée de la randonnée

est le belvédère d'Oberlehn, au-dessus de Menzberg, qui offre un panorama extraordinaire. La vue s'étend sur les sommets des Alpes suisses: du Hörnli, dans l'Oberland zurichois, au Titlis et même à l'Eiger, au Mönch et à la Jungfrau en passant par le Säntis, le Rigi et le Mythen. Une carte panoramique détaillée aide le randonneur à les identifier. Depuis cette aire de repos, il ne reste plus qu'un petit bout avant de rejoindre Menzberg. Ce petit village idyllique de la région du Napf se situe à 1016 mètres d'altitude et reste souvent baigné de soleil lorsque, plus bas, le brouillard recouvre tout. Un endroit agréable où s'attarder en attendant le car postal pour redescendre dans la vallée.

Claudia Peter, 2018

INFO

On accède Willisau en train via Lucerne et Langenthal.



Un charmant paysage vallonné. Photos: Claudia Peter



Vue sur le Titlis, au loin.



